



Dicen por ahí...

» **HÉROE EXISTENCIAL.** El aterrizaje de visita de doctor que hizo el expresidente **Ernesto Zedillo** de inmediato repositó pasiones, y las revistas *Nexos* y *Letras Libres* que se mueven al unísono de intereses ideológicos, convirtieron al visitante en el héroe existencial sobre el que importa la existencia por encima de la esencia.

» **GLOBALIFÓBICOS.** Si se revisa el archivo se encontrarán las evidencias de que en su defensa del neoliberalismo salinista de mercado **Zedillo** inventó el concepto de *globalifóbicos* y se los endosó a los sectores nacionales que defendían la economía local de la entrega del sector productivo a las necesidades de la economía sobre todo estadounidense.

» **PARÁLISIS.** Después de la sesión en el Senado que aprobó la reforma judicial la remitió al Ejecutivo, la oposición del PRI y el PAN entró en zona de parálisis política y le dejó al presidente de la República todo el escenario del grito para convertirlo en ceremonia a favor de la reforma. A nadie de la oposición se le ocurrió organizar un grito alterno en el Ángel de la Independencia para cuando menos dar una nota discordante.

» **¿Y SI NO ES POR AHÍ?** Para algunos analistas expertos en desinformaciones, la filtración del posicionamiento de **Andy López Beltrán** en la estructura de Morena distrajo la atención sobre la candidatura presidencial del 2030. Pero hay quien considera que en Morena podría estar la carta real de la próxima sucesión lopezobradorista: **Luisa María Alcalde Luján**, secretaria de Gobernación y próxima presidenta del partido; garantizaría una sucesión de género.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Se reciben votaciones para identificar al Lord Molécula de las mañaneras de la presidenta **Sheinbaum Pardo**.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** El pivote de la reforma judicial en el Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, se confrontó en las calles con Zedillo en 1995 por el Fobaproa y la protección a banqueros. Ojalá tengamos tiro.

» **VAR POLITICO.** Pues el VAR judicial no podrá ser VAR judicial de la reforma judicial por razones de conflicto de intereses.

» **Digo...es pregunta:** ¿Lo de Zedillo fue pisa-y-corre o se quedará a encabezar la lucha contra Morena?

“ Es un triunfo del pueblo la reforma judicial ”

Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la CNDH,
al negarse a la acción de inconstitucionalidad.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS